
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE38509

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

établissements psychiatriques
Question écrite n° 38509

Texte de la question

M. Bernard Cazeneuve à Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative. De
graves incidents nous alertent régulièrement sur l'état de nos structures psychiatriques. Malgré une tâche
extrêmement difficile, les personnels doivent composer avec un manque de moyens évident. Ils demandent
aujourd'hui que leur travail soit plus justement rétribué. La perte de pouvoir d'achat de ces salariés s'élève à 14
% en 10 ans. En 2008, le Gouvernement leur a octroyé une augmentation de salaire de 2,14 %. Or les salariés
de la fondation Bon sauveur de Picauville dans la Manche n'ont reçu de leur fédération d'employeurs qu'une
augmentation de 0,75 %, ce qui a été particulièrement mal perçu par les professionnels concernés qui appellent
donc a une large mobilisation. En conséquence, il demande quelles initiatives pourraient être prises afin
d'assurer à ces salariés méritants une plus juste rémunération.
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